

La UMH celebrará elecciones el 3 de abril - Diario Información - 12/01/2019

La UMH celebrará elecciones el 3 de abril

► Jesús Pastor convoca los comicios en los que saldrá elegido su sustituto como rector de la Universidad ilicita ► En caso de ser necesaria una segunda vuelta, tendría lugar el 15 de mayo ► La campaña electoral se realizará entre el 25 y el 29 de marzo

BORJA CAMPOY

■ Una de las noticias más esperadas durante los últimos tiempos en la Universidad Miguel Hernández (UMH) se conoció ayer. El rector, Jesús Pastor, convocó, a través de una resolución rectoral, las elecciones en las que saldrá elegido su sucesor, el que será el tercer rector en las poco más de dos décadas de historia de la institución académica. Los comicios se celebrarán el próximo 3 de abril y, si fuera necesaria una segunda vuelta, tendría lugar el 15 de mayo. La campaña electoral tendrá una duración corta, de apenas cinco días hábiles, que serán los que discurren entre el 25 y el 29 de marzo.

Estos cinco días serán los mismos en los que se podrá ejercer el voto anticipado para las elecciones de la UMH a rector y, también, al Claustro. Si los comicios se vieran abocados a la segunda vuelta del 15 de mayo, contarían con un segundo periodo de campaña electoral, que en este caso sería entre el 6 y el 10 de mayo, siendo los días entre el 8 y el 10 de mayo hábiles de nuevo para

ejercer el voto por anticipado. El Claustro renovado se constituirá al duodécimo día hábil tras la toma de posesión del que será nuevo rector electo.

Una vez que se han dado a conocer las fechas que tendrá el proceso electoral, es el turno de que los aspirantes a suceder a Pastor den un paso al frente y for-

malicen su candidatura. De momento, el que se postula como favorito es el actual vicerrector de Infraestructuras, Juan José Ruiz, aunque se espera que se presen-

ten otros candidatos. Entre ellos se espera que estén la catedrática de Derecho Financiero y Tributario Eva Aliaga y el exvicerrector José María Gómez Gras.



El actual rector de la UMH, Jesús Pastor, durante el acto de apertura del presente curso 2018/19. MATÍAS SEGARRA

Mandato agotado

El que seguro que no se presentará a la votación del próximo 13 de abril será Pastor. El actual rector ya ha agotado su mandato de ocho años y no puede aspirar a renovar el cargo. Otros nombres de relevancia dentro de la comunidad universitaria, como son los del que fuera director de Salud Pública Ildefonso Hernández o el actual vicerrector de Investigación e Innovación, Manuel Jordán, parece que empiezan a quedarse relegados dentro de las quinielas que ya circulan.

Al margen de estos candidatos, cualquiera de los 150 catedráticos con los que cuenta la UMH puede presentar su candidatura para convertirse en el sustituto de Pastor y Jesús Rodríguez, quien abandonó el cargo en 2011. Junto a los 150 catedráticos, la Universidad tiene 14.000 alumnos de títulos oficiales.